

708.355

La Tercera Stp, 4-1-1981. P. 22.

La marihuana

Por Carlos Ruiz-Tagle

He aquí un libro que, en unos pocos años al llegar a su segunda edición, ya es un clásico. Se trata de un estudio profundo y ágil sobre las drogas, en especial sobre la marihuana.

Su autor, Armando Roa, es un médico escritor, como Augusto Orrego Luco, como Carlos Charlin Correa. Anota sus experiencias directas con los adolescentes y da a conocer los aspectos clínicos de las enfermedades, difunde la ciencia que domina.

Cita Roa a Ausubel, quien rechaza la idea de que todos somos igualmente susceptibles a las drogas. Pero, la verdad es "que sólo los individuos que tienen

observación de que "la adolescencia es una época necesitada a la vez de soledad y compañía; se desean nuevas agrupaciones distintas a las del hogar y a las de los adultos en búsqueda de lo propio".

Parte el doctor Roa de lo primordial: la posibilidad de entender al drogadicto. Cita a una adolescente que dice: "A ratos estoy en la realidad y a ratos en la onda; la onda es algo inocente, ingenuo; quiero estar pasiva, muy pasiva para observar los sueños que pasan; son como película, mucha gente que pasa como circo, todo muy divertido, muy bonito; se me ocurren tantas ideas,

La marihuana [artículo] Carlos Ruiz-Tagle.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ruiz-Tagle, Carlos, 1932-1991

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La marihuana [artículo] Carlos Ruiz-Tagle.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)